



市民プラザ通信

2018年4・5月号



かしわぎの 二十歳の祭典!

5月3日(木・祝日)に文化会館アルフォーレで「新成人フェスティバル2018」を開催しました。当日はあいにくの空模様でしたが、色とりどりの晴れ着を身にまとった703人の新成人たちは曇り空を忘れるくらいキラキラと輝いていました。旧友との久しぶりの再会に会場のあちこちから歓喜の声があがっていました。

ステージでは新成人の新たな門出を祝い、日本海太鼓による成人式スペシャルパフォーマンスが披露されました。大迫力の演奏に圧倒された後、中学生時代の写真で会場を振り返る「思い出のスライドショー」が上映され、スクリーンに浮かび上がる懐かしい光景に会場は大いに盛り上がりました。

式典では新成人代表の田村祥翔さんと岩崎加奈子さんがこれまで支え、導いてくれた家族や先生、地域の方々、共に歩んだ仲間たちへの感謝を述べるとともに、大好きなふるさとを守り、魅力ある柏崎を築くためにそれぞれの道で精進していくことを誓いました。

会場にはえちゴンもお祝いにつけ、新成人と一緒に写真を撮るなどして楽しんでいました。



市民大学特別講座 「運慶と快慶」

かしわざき市民大学では、毎回人気の「日本美術史講座」(講師・新潟産業大学教授 片岡直樹さん)の特別編を開講しました。テーマは、日本の仏教美術史にその名を刻む「運慶」と「快慶」です。昨年は東京や奈良の国立博物館で、それぞれの特別展が開催されるなど、改めて二人の天才仏師にスポットが当たり、世間の話題となりました。



講師の片岡先生は、仏教美術史の専門家で、「運慶」「快慶」にも造詣が深く、柏崎でもその作品の魅力を触れていただければと企画しました。おかげさまで多くの方から受講いただき、みなさんの関心の高さがうかがえました。

講座では、スライドを見ながらその作品を詳細に解説しました。また、二人の人物像にも迫り、歴史の表舞台に登場する背景まで学ぶことができました。



柏崎市高校生 軽音楽交流会 4KLEEVE開催!

3月25日(日)に市内の高校生による軽音楽交流会「4KLEEVE」を開催しました。多彩なジャンルから総勢8組が出演したこのライブは、出演者の高校生たちが会場



や機材の準備をおこない、ゼロから自分たちの手で作り上げました! キレのある華麗なヒップホップダンスで始まり、キャッチーなメロディと力強い演奏のバンド2組が会場を盛り上げた後、

ハーフトームでは小学5〜中学3年生の子どもたちがダンスで高校生に負



けないパフォーマンスを披露しました。続いて女の子2人組による繊細な弾き語りに癒され、激しいロックバンドの演奏に圧倒され、男性2人組がアイドル曲を披露して締めくくりました。

楽しそうにパフォーマンスする高校生たちはとても輝いていました!

硬筆は面倒!? シニアコース 「ボールペン字」

5月11日(金)からシニアコース「ボールペン



字」の講座が始まりました。お手本を見ながらノートに字を書き、それを先生から添削してもらっています。

講師の藤井春水先生は

優しく、時に面白おかしく、丁寧に指導してくださいますが、「お手本の見方が甘いです。もっとよくお手本を見てくださいね!」と厳しい言葉もかけてくださり、受講生の頑張りに真剣な気持ちで向き合っています。

先生によれば「毛筆よりも硬筆のほうが難しい。大工さんが柱を一本一本まっすぐ立てないと家がきちんと建たないでしょう?それと同じ。一画一画きちんと書いてください。」とのこと。わかりやすい例えに受講生の皆さんも納得といった様子でうなずいていました。

受講生たちは黙々と練習に励みつつ、休憩時間には知り合ったばかりの仲間と談笑し、学びと交流の場として楽しみながら受講しています。

エイジレス✿ ペーパークイリング

5月1日(火)に春のエイジレスコース「母の日にも♡くるくるペーパークイリング」を開講しました。ペーパークイリングとは、細長い紙をくるくると巻いて、お花やハートの飾りを作るペーパークラフトのひとつです。

お花やハートといっても、1種類だけではありません。花卉の形だけでも何通りもあります。巻き方の力加減でも雰囲気が変わっていきます。作る人次第で幾通りにもなるなんて面白いですね。



受講生は、思い思いの形の作品を作っていました。同じ内容のキットでも、できあがる作品は十人十色! 自分だけの作品になりました。
盛りだくさんの内容だったので、「まだまだ時間がほしい」「もっとやりたい」という方も多くいました。
春の講座も始まったばかりですが、6月には夏の講座の募集が始まります。夏らしいものがたくさんなのでぜひチェックしてください!

ジュニアリーダー 養成研修閉講式

平成29年度ジュニア
リーダー養成研修が、3
月18日(日)の閉講式を

もって終了しました。
市内の小学5・6年生
と中学生25人が、一年間、
ジュニアリーダーとして
活動しました。
キャンプやイベントス



タッフとしての活動の中
で、周囲をひっぱるリー
ダーとしての役割を学び
ました。

閉講式では「理想のリ
ーダー像」を話し合い、
リーダーとしてのあり方
から、一年間の活動を振
り返りました。

終了証書授与では堂々
と立つ姿に、リーダーと
しての自信が感じられま
した。このリーダー力を
今後の生活の中でも役立
ててもらえたらうれしい
です。

今年度の研修もスター
トしたばかり。新しいメ
ンバーとの活動も今後お
知らせします。



市民プラザ新体制!

文化・生涯学習課

市の機構改革により、
市民プラザが新たな体制
となりました。これまで
の生涯学習課に、美術展
覧会や古典フェスティバ
ルなどの文化振興事業・
文化芸術事業を担当し、
市民の文化活動を支援す
る文化振興を加え、課名
も「文化・生涯学習課」
に変わりました。また、
早朝・下校時のあいさつ
運動や、えんま市での見
回りなどを通じて子ども
たちの見守り活動を行い、
PTAなどと協力して青
少年の健全育成活動を担
う青少年育成センターが、
従来の教育センターから
移動し、市民プラザで業
務をおこなっています。
業務が増えた分、職員
も16名に増え、事務所も
窮屈になりました(笑)
従来の公民館講座や、
マナビイステージ、市民
大学などの生涯学習推進
事業もさらなる発展を目
指して業務に邁進してい
きます!



編集・発行：柏崎公民館(柏崎市教育委員会 文化・生涯学習課)
〒945-0051 新潟県柏崎市東本町1-3-24
Tel 0257・20・7500 Fax 0257・22・2637